



## Noch bis Mitte September: Priener Jubiläums-Ausstellung

### Beitrag

**Galerie im Alten Rathaus von Prien: Jubiläumsausstellung läuft noch bis Mitte September** – Noch bis einschließlich Sonntag, 12. September 2021 zeigt die Galerie im Alten Rathaus die Jubiläumsausstellung „Im Licht – 75 Jahre Kunstausstellung in Prien. 1945 – 2020“. Zu sehen ist die vielfältige, stilistische Entwicklung in der regionalen Kunst im Chiemgau nach 1945 bis heute. „Vor 75 Jahren, eröffnete am 5. August 1945 in Prien am Chiemsee die erste freie Kunstausstellung nach dem Krieg“, erzählt die Kuratorin Ute Gladigau. „Das Kriegsende war eine Befreiung für die Kunst und die Künstler, die ihre Werke erstmals wieder ohne Angst und ohne Zensur im Licht der Öffentlichkeit präsentieren konnten.“ Die Ausstellungsräume in der Alten Rathausstraße 22 haben freitags bis sonntags von 14 bis 17 Uhr für Kunstinteressierte geöffnet. Zusätzlich können die Kunstwerke am Donnerstag, 26. August 2021 von 17 bis 19 Uhr besichtigt werden.

Weitere Informationen und aktuell geltende Corona-Regelungen unter [www.galerie-prien.de](http://www.galerie-prien.de) sowie im Tourismusbüro Prien unter der Telefonnummer +49 8051 69050 und [www.tourismus.prien.de](http://www.tourismus.prien.de)

Bericht: Prien Marketing GmbH

Foto: Hötzelsperger

### Kategorie

1. Kultur

### Schlagworte

1. Chiemgau
2. Galerie im Alten Rathaus Prien
3. München-Oberbayern
4. Prien am Chiemsee